

2023年12月1日
J F E ミネラル株式会社

ニッケル超微粉工場 新工場（第6工場）の竣工について

当社は機能素材事業ニッケル超微粉の現有工場隣接地（千葉市中央区新浜町1番地）に建設を進めておりました、新工場（第6工場）を過日竣工致しましたのでお知らせ致します。

新工場の建設延べ面積は約2,700平方メートルとなります。また、この新第6工場および現有する第5工場の屋根全面への、オンサイトPPAによる太陽光パネルの設置工事に2023年11月より既に着手し、設置工事完工は2024年1月末を見込んでおります。当社機能素材事業部では、今後も追加性のある再エネ電力を使用することで、地球環境に配慮した次世代型生産工場を目指します。

ニッケル超微粉は、積層セラミックコンデンサ（MLCC）の内部電極材料に使用されます。今後のMLCC市場は、スマートフォン等の通信端末機器の高機能化、自動車のxEV化・電装化、通信インフラの拡充等により、安定的に成長するものと推定しております。

今後も更なる需要拡大が見込まれる中、お客様への供給体制の強化を図るため、生産設備の増強投資を適宜行って参ります。

本件に関するお問い合わせは、下記連絡先にお問い合わせ致します。



お問い合わせ先：

J F E ミネラル株式会社 機能素材製造所 総務部長 好田 要

TEL：043-262-4256 E-mail：k-koda@jfe-mineral.co.jp